

mai 2015

Boehm

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Outillage à main](#)

Prix Socama Loire et Lyonnais de l'innovation

La société Boehm, implantée à La Fouillouse, dans la Loire, fait partie des sept entreprises qui ont été mises à l'honneur, le 28 avril dernier, à la Cité du Design de Saint-Etienne, lors de la remise des prix Stars & Métiers 2015 organisés par la Banque Populaire Loire et Lyonnais, la Socama Loire et Lyonnais (Société de caution mutuelle artisanale) et les Chambres de métiers et de l'artisanat. Soixante-dix sociétés ont participé à ces prix qui récompensent chaque année, sur la région stéphanoise, les entreprises artisanales les plus performantes en matière de dynamique commerciale, d'innovation et de management des ressources humaines.

Lauréate du prix Socama Loire et Lyonnais de l'innovation, Boehm, qui conçoit, fabrique et commercialise des emporte-pièces circulaires à destination des professionnels des services entretien, a été distinguée notamment pour sa stratégie d'indépendance d'un bout à l'autre de la chaîne de production et de commercialisation. L'innovation technologique (brevets, certifications...) et son déploiement à l'export, qui représente 70% de son chiffre d'affaires, lui ont permis de consolider ses marges et d'être aujourd'hui référente sur son marché.